

「統合再編の議論が必要」だと公表された大阪の公立・公的病院

大阪市弘済院・高槻日赤病院

北摂総合病院・市立柏原病院

藤井寺市民病院・富田林病院

済生会新泉南病院・和泉市立病院

阪南市民病院・大阪中央病院

若草第一病院

11の病院の公的役割

青=災害医療センター

赤=災害協力病院

このように、政府や大阪府は、地域住民や病院、医療従事者の意見を無視した、病床数の削減や入院機能を見直し、外来機能を分化する政策をすすめています。

事務局長 土井 康文

「統合再編の議論が必要」だと公表された大阪の公立・公的病院

大阪市弘済院・高槻日赤病院
北摂総合病院・市立柏原病院
藤井寺市民病院・富田林病院
済生会新泉南病院・和泉市立病院
阪南市民病院・大阪中央病院
若草第一病院

11の病院の公的役割
青=災害医療センター
赤=災害協力病院

貧困と格差がますます深刻化する中、国や自治体が保障しなければならない医療、介護など社会保障を受ける権利が、自立、自助の名の下に脅かされています。

424の病院を公表

厚生労働省は昨年9月、2025年からピートクを迎える高齢社会で必要と見込まれる病院のベッド数より33万床少なくする「地域医療構想」にもとづいて、公立・公的病院の3割にあたる424病院が「統合再編の議論が必要」だとして実名を公表しました。さらに、不足する医療機能（主として回復期）への転換検討、医療の集約化の検討を同時にすすめています。このことは、公立・公的病院だけではなく民間病院、大都市部の病院にも関係し、「統合再編」が424病院

このような動きが、耳原総合病院への影響

このような動きが、耳原総合病院にも少なからず影響しようとしています。年明けに堺市のすべての病院長が集められた会議で、7

厚生労働省は昨年9月、2025年からピートクを迎える高齢社会で必要と見込まれる病院のベッド数より33万床少なくする「地域医療構想」にもとづいて、公立・公的病院の3割にあたる424病院が「統合再編の議論が必要」だとして実名を公表しました。さらに、不足する医療機能（主として回復期）への転換検討、医療の集約化の検討を同時にすすめています。このことは、公立・公的病院だけではなく民間病院、大都市部の病院にも関係し、「統合再編」が424病院

にとりあげないことを示している。

全世代型社会保障とは

年に増税されました。しかし、政府が12月に示した

対1病床（入院患者7名に看護師1名を配置）などの急性期機能や高度急性期機能の病床数に対して制限を加える議論が行われました。また、その会議のなか

度予算についての発表の

がん検診無料化、

堺市からの2020年度



健診の—18—

診は自己負担無償化と年齢や回数などの受診対象の拡大などに取り組むとされています。

2018年度からはじまりた無償化や保健センターによる受診勧奨など市民に対する啓発活動もあじまつて、堺市でもが

がん検診を受診する人は年々増加しています。

これまで受けたことがない方も、無料で受診できる今、ぜひともがん検診受診を！

中で、市としてがん検診の無償化を継続する方針が報告されました。

「将来にわたって安心して暮らしつづけられる堺に」と銘打たれた政策の中では、5大がん検診の無償化継続、さらに前立腺がんや胃がんリスク検

ん検診を受診する人は年々増加しています。

これまで受けたことがない方も、無料で受診できる今、ぜひともがん検診受診を！

（耳原総合病院 組織健診課 宅田 由平）

来年度も継続へ

中で、市としてがん検診の無償化を継続する方針が報告されました。

「将来にわたって安心して暮らしつづけられる堺に」と銘打たれた政策の中では、5大がん検診の無償化継続、さらに前立腺がんや胃がんリスク検

ん検診を受診する人は年々増加しています。

これまで受けたことがない方も、無料で受診できる今、ぜひともがん検診受診を！

（耳原総合病院 組織健診課 宅田 由平）

がん検診無料化、

度予算についての発表の



健診の—18—

診は自己負担無償化と年齢や回数などの受診対象の拡大などに取り組むとされています。

2018年度からはじまりた無償化や保健センターによる受診勧奨など市民に対する啓発活動もあじまつて、堺市でもが

がん検診を受診する人は年々増加しています。

これまで受けたことがない方も、無料で受診できる今、ぜひともがん検診受診を！

（耳原総合病院 組織健診課 宅田 由平）

来年度の主な政策

- ・5大がん検診（胃・肺・大腸・乳・子宮）の無償化を継続
- ・胃がんリスク検査と前立腺がん検査の対象者の拡充、無償化を実施
胃がんリスク検査：令和元年度 40～49歳⇒令和2年度 35～49歳
前立腺がん検査：令和元年度 50歳～69歳のうち1回のみ⇒
令和2年度 50歳～69歳のうち偶数年

お問い合わせは、総合病院組織健診課（フリーダイヤル 0120-86-7250）まで

長居公園周辺をウォーキングしませんか

初心者のための

ウォーキング教室

開催日 5月16日(土)

午前9時 長居公園噴水前

お昼頃（長居公園周辺）弁当不要

約3キロ

友の会会員（当日入会可）

運動制限の方・信号を渡り切れる方

30分位続けて歩ける方

30名

飲み物、帽子、リュックなど

歩きやすい服装と紐靴

無料 ※ただし植物園入園料(200円)・交通費各自実費

申込み開始 4月15日（先着順）

お申し込み／お問い合わせ

健康友の会みみはら 事務局 電話 072-244-8061



このように、政府や大阪府は、地域住民や病院、医療従事者の意見を無視した、病床数の削減や入院機能を見直し、外来機能を分化することになります。

このように、政府や大阪府は、地域住民や病院、医療従事者の意見を無視した、病床数の削減や入院機能を見直し、外来機能を分化することになります。

私の戦争体験

毎日楽しみに拝読させていただいている！

「ビッグイシュー」のことは以前から知っていたので、堺東に行くことがあれば、購読して読んでみたいと思います。

毎日楽しみに拝読させていただいている！



小寺富美代

朝のウォーキングを少し長めに歩いて、現状維持につとめています。

総合病院でがん検診今年初めて総合病院の健診課で、がん検診を受けました。予約なしでも、早く診てもらえて助かりました。もっとややこしいかな？と思つてしまつた。

船ヶ迫 節子（74歳）

今年初めて総合病院の健診課で、がん検診を受けました。予約なしでも、早く診てもらえて助かりました。もっとややこしいかな？と思つてしまつた。

北区南花田町

朝のウォーキングを少し長めに歩いて、現状維持につとめています。

大阪狭山市

長尾 加代（72歳）

コロナウイルス対策で、全ての公共施設がクローズになりました。運動を行っていたプールも使えなくなつたので、毎日散歩して、現状維持につとめています。

このように、政府や大阪府は、地域住民や病院、医療従事者の意見を無視した、病床数の削減や入院機能を見直し、外来機能を分化することになります。

現状維持がたいへん